

# **Newsletter**

Ausgabe 10 — Mai 2019

Im Rahmen des Projektes Integration mit Augenmaß informieren wir Sie regelmäßigen Abständen über aktuelle Entwicklungen, Aktionen, Projekte usw.. Heute senden wir Ihnen die 10. Ausgabe unseres Newsletters. Wenn auch Sie einen Beitrag für den Newsletter haben, freuen wir uns über die Zusendung.

#### Abschluss 3. Förderrunde

Ende Februar war die Abschlussveranstaltung der vergangenen Förderrunde von Miteinander leben - Ehrenamt verbindet - Danke an die lagfa Bayern e.V. für die Veranstaltung. Ins Sozialministerium haben uns Aliou, Cisse und Sillah begleitet und gezeigt was im Landkreis Dachau alles geschieht.



## Pflegemesse in Dachau

Auf der Pflegemesse in Dachau stellte Aliou seine Fertigkeiten im Papierflechten vor. Interessierte Besucher konnten sich so ein Bild von dieser Freizeitbeschäftigung machen.



#### Baumschneidekurs bei den Imkern

Ein wichtiger Bestandteil der Ausbildung zum Imker war der Baumschneidekurs, nicht nur für eine ertragreiche Ernte, sondern auch zum Erhalt der Artenvielfalt.





## Gemeinsam feiern

Wir durften am persischen Neujahrs- und Frühlingfest Nouroz teilnehmen.



#### Ramadama 2019

In vielen Gemeinden wurde an Wegen und öffentlichen Plätzen wieder Ordnung geschaffen. Auch hier beteiligten sich wieder viele Asylbewerber.



## **Songwriting Workshop**

Erneut hat sich die S-caped Band zu einem Songwriting-Workshop getroffen. Unterstützt von Mathew James White entstand ein neuer Titel.



vhs : hand

Interkulturelles Konzert

ntag, 31.03.2019

16:00 Uhr

## **Interkulturelles Konzert**

Beim Interkulturellen Konzert in der Schule Bergkirchen wurde wieder ein buntes Programm mit Beiträgen aus vielen Ländern geboten.



IMA Vorstellung bei der Bay. Integrations-

## beauftragten



Im April durften wir unsere umfangreichen Aktivitäten Frau Brendel-Fischer Integrationsbeauftragte der Bayerischen Staatsregierung im Landtag vorstellen.

#### **Persische Live Musik**

Amin und seine Freunde gaben auch heuer wieder mit großen Erfolg ein Live-Konzert in Lauterbach.

Miteinander leben -Ehrenamt verbindet



#### **Hidirellez Fest**

Am 4.Mai fand das Hidirellez (Frühlingsanfang) Fest im Bürgertreff Dachau– Ost statt.



### Europafest—Europa sind wir

IMA durfte sich am Europafest mit einer Modenschau Afrikanisch-Bayerische Trachten beteiligen. In nur vier Wochen wurden in den Unterkünften im Landkreis rund 40 Trachten genäht.



Unterstützt von der Tanzschule Alles Baletti fand unsere An– und Laufprobe statt.



## Tansania-Fest

Beim Tansania Fest in der Kornelius-Kirche in Karlsfeld fand ein Auftritt des Interkulturellen Chors statt.



**Einblicke ins Imker-Projekt** 



Juristische Herausgeberinformationen — Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, können Sie diesen per Mail an team@ima-dachau.de abbestellen.